

# Année de la Danse

## Liliane Valoise sous les feux de la rampe

Après la Sculpture et la Musique pour les deux années précédentes, la Danse constituera l'axe central de la programmation culturelle dans la cité des fables en 2013.

Danse classique ou danse moderne, danse de salon, salsa, zumba fitness, country, hip hop... bref, de la danse partout et sous toutes les coutures.

Ainsi en a décidé la municipalité de Château-Thierry. Le maire, Jacques Krabal, l'a officiellement annoncé lors de sa cérémonie de vœux.

Une soirée de gala animée par les écoles de danse de la ville et qui fut l'occasion de rendre hommage justement à celle qui incarne la danse dans la cité castelle depuis tant d'années : Liliane Valoise, fondatrice de l'école de danse de la MAFA en 1943, une véritable institution locale depuis soixante dix ans !

Transférée il y a quelques années, rue Racine, près du conservatoire de musique, l'école s'appelle désormais Studio Valoise. Elle est dirigée avec succès par sa fille Emmanuelle, issue, comme maman, de l'Opéra de Paris, danseuse émérite, rigoureuse et passionnée. Appelée (ou plutôt : rappelée) sur scène, ce soir-là, au Palais des Rencontres, "Lili", très émue, s'est vu remettre solennellement la médaille de l'Assemblée Nationale des mains du député-maire sous le regard admiratif et attendri de la sous-préfète, Virginie Lasserre. En prime, Liliane Valoise a été élevée au titre de marraine officielle de l'Année de la Danse à Château-Thierry et c'est peut-être là la plus belle marque de reconnaissance ■ DL

